

Resolutionsantrag

der Bezirksräte der Wiener Volkspartei Favoriten – Robert György und MMag. Daniel Soudek – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 26.02.2025 betreffend

Videoüberwachung Keplerplatz

Die Bezirksvertretung Favoriten spricht sich für die Umsetzung einer Videoüberwachung am Keplerplatz aus.

Begründung:

Der Keplerplatz ist wienweit in aller Munde, Drogenhandel, Alkoholexzesse und Gewalt treten am und rund um den Keplerplatz besonders oft auf. Die Situation am Keplerplatz hatte sich so zugespitzt, dass es notwendig wurde im Jahr 2022 eine Schutzzone zu erlassen. Eine richtige und wichtige Maßnahme, aber dennoch fehlen begleitende Maßnahmen, um die Probleme vor Ort auch langfristig in den Griff zu bekommen. Die lokale Bevölkerung und Betriebe sind am Verzweifeln. Der Keplerplatz - ein Ort in Favoriten, den man als unbescholtene Bürgerin bzw. Bürger mittlerweile meidet. Neben einem Alkoholverbot, wäre der Einsatz von Videoüberwachung, wie wir sie auch schon am Reumannplatz haben, eine Maßnahme die abschreckend für Straftäter wirkt und der Bevölkerung wieder Sicherheit gibt.

Um Zustimmung wird gebeten.

BezR Robert György

BezR MMag. Daniel Soudek